



# ルームだより

第6号 令和6年9月2日  
松ヶ丘小学校子どもルーム

長かった夏休みも終わり、休み明けに子どもたちは、それぞれいろいろなお土産話を聞かせてくれました。心も体もたくましくなり、ひと夏の成長を感じ、とてもうれしく思います。日中は、まだ夏を思わせるような暑さが残っていますが、朝、夕には心地よい風が秋の気配を運んでくれています。一日の中でも気温の変化には気を配り、見守っていきたいと思います。

## < 9月の生活目標 >

だれとでも楽しく、なかよく遊ぼう！

## < 9月の予定 >

13日（金）誕生日会（8、9月生まれ） 14:50～



## < “夏まつり” を振り返って >



8月20日（火）に“夏まつり”を実施しました。

準備として、“ゲーム”“縁日”“駄菓子”のコーナーの中から自分のコーナーを選ぶというところから始めました。その後、何回もグループの話し合いをしながら、自分の役割を決めたり、ポスター作りをしたりしました。

残念ながら当日参加できないお友だちの分も、それぞれ頑張っ  
て責任を果たしてくれました。

夏祭り終了後、“すごく楽しかった。”“またやりたい”と、子どもたちは、目を輝かせて伝えてくれました。まだまだルームの行事はあります。

チームワークやルールを守ることの大切さを少しずつ経験し、成長して行ってほしいです。

## 【お知らせとお願い】

○ルームで使用する持ち物には、必ず記名をお願いします。

○ルームでは、突然の雨に備えて傘をお預かりしています。傘立てに傘を入れておきたい場合は、ルームに一言お声がけをいただくと助かります。よろしくお願ひいたします。